

Sehr geehrte Eltern,

ab Anfang Oktober 2016 wird das Medikament Exjade in der Form, wie Sie es bisher kennen, vom Markt genommen und durch eine neue Verabreichungsform ersetzt.

Die neuen Tabletten heißen ebenfalls Exjade. Sie müssen nicht mehr in Wasser oder Saft aufgelöst werden, sondern können – wie andere Tabletten – im Ganzen eingenommen werden. Alternativ können Sie die Tabletten auch zermörsern und ins Essen mischen, z.B. in Brei. Die neuen Tabletten sind außerdem laktosefrei und werden daher viel besser vertragen.

Die neuen Tabletten haben andere Wirkstoffstärken als die alten.

90 mg der neuen Tabletten entsprechen 125 mg der alten,

180 mg der neuen Tabletten entsprechen 250 mg der alten

und 360 mg der neuen Tabletten entsprechen 500 mg der alten.

Beispiel: Wer früher 500 mg einnehmen musste, braucht jetzt nur noch 360 einnehmen.

Sie werden sich erstmal an die neuen Tabletten gewöhnen müssen, aber Sie werden schnell sehen, dass die Einnahme von Exjade nun deutlich einfach wird als bisher.

Bei Fragen sprechen Sie bitte Ihren Arzt an. Bitte bringen Sie ggf. einen Dolmetscher mit, denn es ist wichtig, dass Sie genau verstehen, wie Exjade eingenommen werden muss.

Mit freundlichen Grüßen